



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

El Ayuntamiento presenta el cartel de la Feria de Málaga 2024, **'Mi playa en Feria'** de Eloísa Peñas

- La obra ha sido la ganadora del concurso con un proceso participativo organizado por el Área de Fiestas

Málaga, 19 de julio de 2024.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala de Fiestas, Teresa Porras, y otros ediles de la Corporación, ha presentado esta mañana el cartel de la Feria 2024, 'Mi playa en Feria', diseñado por la jennense afincada en Málaga Eloísa Peña. Esta obra ha resultado ganadora del concurso realizado a través de un proceso participativo impulsado desde el Área de Fiestas del Ayuntamiento. El cartel anunciador de la próxima Feria de Málaga ha sido elegido de entre los 5 finalistas mediante el voto de la ciudadanía a través de Internet. Los finalistas habían sido seleccionados previamente por un jurado especializado. A este concurso se presentaron 105 originales procedentes de toda España.

1/2

La autora del cartel ha recibido el premio de 3.600 euros con el que está dotado el concurso. Además, los 4 finalistas han sido galardonados, con un accésit de 600 euros cada uno.

La autora

La autora del cartel de la Feria de Málaga 2024 es Eloísa Peñas, una enfermera nacida en Bedmar (Jaén) y afincada en Málaga. Es una pintora autodidacta que desde hace más de 20 años usa diversas técnicas como el óleo, el acrílico o el fresco. También se ha incorporado al diseño digital, igualmente de forma autodidacta, para la creación de carteles y poster científicos. Ha obtenido varios premios y reconocimientos. Ha realizado tres exposiciones individuales y ha participado en numerosas exposiciones colectivas.

El jurado, que seleccionó los cinco finalistas, estuvo presidido por el director general de Servicios Operativos, Régimen Interior, Playas y Fiestas, Manuel Salazar, e integrado por un equipo multidisciplinar compuesto por los siguientes miembros: el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Manuel Curtido; el comunicador Francisco Javier Jurado; el pintor, escultor y presidente de Aplama, Francisco Jurado; el jefe de Negociado de Fiestas, Juan Antonio Pérez de Villena; la galerista Eugenia Benedito; el artista plástico



y escultor Santiago Picatoste; la doctora en Historia del Arte por la Universidad de Málaga y graduada en Artes Plásticas Sonia Ríos; la artista plástica y gráfica Cristina Soler, el artista Pablo Cortes del Pueblo y el técnico de artes plásticas de la Delegación de Fiestas, Fernando Wilson.

Proceso participativo

La obra ganadora, 'Mi playa en Feria', recibió un total de 2.519 votos, el 37,40% de los 6.735 votos populares emitidos. En segundo lugar, se situó la obra titulada 'Bordados de Feria', que recibió 2.343 votos (34,79%); tercero fue el cartel 'Feria de Málaga al mundo, con 848 votos (12,59%); seguido en el cuarto puesto de 'Tradiciones', que contó con 677 votos (10,5%); y 'Atuendos', que obtuvo 348 votos (5,17% del total), ocupó el quinto puesto.

Durante los días en que estuvo abierto el periodo de votación (miércoles 19 de junio a las 10:00 h hasta el lunes 24 de junio a las 10:00 h), se recibieron 6.735 votos válidos. La mayor parte de los usuarios utilizaron para emitir sus votos sus dispositivos móviles (90,92%), frente a una cantidad significativamente menor que lo hizo a través del escritorio de su pc o portátil (9,08%). Por país de conexión España 97,35% y otros 2,64% (Francia: 22,73%, EEUU: 13,26%, Reino Unido: 9,09% y Alemania: 6,44%). La red social que más interacciones ha experimentado en el proceso ha sido Facebook (40,97%) seguida por Instagram (39,97%) y finalmente X (19,06%).

2/2

